



COMMUNIQUE A LA PRESSE 19 MAI 2010

Regards de femmes soutient Ni putes ni soumises contre la violence des obscurantistes

Regards de Femmes exige de la République de légiférer pour interdire le voile islamique, sans la moindre hésitation, pour protéger nos compatriotes, ainsi que les résidents, de confession et filiation musulmane, des obscurantistes qui veulent les enfermer dans l'étendard de l'islam politique.

Fermer les yeux et renoncer par crainte de tensions à appliquer les principes républicains, c'est accepter l'omerta mafieuse, c'est provoquer des désordres publics.

Ainsi des violences ont empêché la tenue hier à Montreuil de la réunion organisée par Ni putes ni soumises pour réclamer une loi d'interdiction de ce marquage archaïque possessionnel et obsessionnel. Regards de Femmes avait invité à y participer pour dénoncer ce symbole de discrimination, de séparation, de fantasmes sexuels qui considère les femmes comme propriété de leur mari et intouchable par les autres.

Contre les lobbies fanatiques et les compassionnels manipulés, le gouvernement et la représentation nationale doivent légiférer pour faire respecter nos principes fondamentaux de laïcité et d'égalité entre les femmes et les hommes garants de la paix civile.

Michèle Vianès

Présidente de Regards de Femmes

P.J. : [Il faut légiférer contre le voile](#)